

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO

RESOLUCION de la Oficialía Mayor de la Delegación Nacional de Sindicatos por la que se convoca concurso público para la adquisición de material de oficina

La Organización Sindical convoca concurso público para la adquisición de material de oficina con destino a su Almacén principal.

El pliego de condiciones podrá recogerse en la Oficialía Mayor de la D. N. S., paseo del Prado, 18 y 20, terminando el plazo de presentación de proposiciones el día 15 de enero de 1962, a las trece horas.

Madrid, 16 de diciembre de 1961.—El Oficial Mayor.—5.419.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Badajoz por la que se anuncia subasta para la construcción de un grupo escolar de seis secciones y seis viviendas para Maestros en la barriada de San Fernando, de esta capital.

Aprobado el pliego de condiciones económico-administrativas que habrá de regir en la subasta para contratar obras de construcción de un grupo escolar en la barriada de San Fernando de esta capital, de seis secciones y seis viviendas, por el presente, y no habiéndose producido reclamación de clase alguna, se anuncia:

Objeto.—Realización de las obras de construcción de un grupo escolar de seis secciones y seis viviendas para Maestros en la estación, barriada de San Fernando, con arreglo al proyecto técnico redactado por los señores Arquitectos don Luis Laorga Gutiérrez y don José López Zanón, modelo para las Escuelas ER-38, y para las viviendas VM-7.

Tipo.—El tipo de licitación se fija en la cantidad de ochocientos veintiseis mil novecientos ochenta y cuatro pesetas con cincuenta y seis céntimos, para las Escuelas, y quinientos veintiseis mil cuatrocientas cincuenta y siete pesetas con treinta y ocho céntimos. En total, un millón trescientas cincuenta y tres mil cuatrocientas cuarenta y una pesetas con noventa y cuatro céntimos (1.353.441,94 ptas.), refiriéndose las mejoras en bajas en este tipo.

Plazo:

- Del comienzo de las obras.—Dentro de los quince días siguientes a habersele comunicado la adjudicación definitiva.
- De realización.—Ocho meses, ajustándose exactamente a las condiciones técnicas y facultativas del proyecto.
- De los pagos.—Contra certificación reglamentaria de las obras realizadas aprobadas por la Excma. Comisión Municipal Permanente.

Exposición.—En el Negociado de Instrucción Pública, de la Secretaría General, estará de manifiesto la documentación pertinente.

Garantía.—Los concursantes depositarán para tomar parte en la subasta la fianza provisional de cuarenta mil seiscientos

tres pesetas con veinticinco céntimos (40.603,25 ptas.). El adjudicatario constituirá la fianza definitiva igual al seis por ciento del precio de la adjudicación, sirviéndole la cantidad importe de la fianza provisional completa con la diferencia que falta para la definitiva.

Presentación de proposiciones:

Plazo.—Dentro de los diez días hábiles siguientes a la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y de la provincia.

Lugar.—En el Negociado de Instrucción Pública de esta Secretaría General.

Hora.—Durante las hábiles de oficina, excepto el último día, que será hasta las trece treinta.

Apertura:

Lugar.—En el salón de actos de estas Casas Capitulares.

Día.—El siguiente al del término de la convocatoria.

Hora.—A las doce.

Créditos y autorizaciones:

Se hace constar que existe crédito suficiente en el presupuesto para el gasto que requiere esta obra.

Se cuenta con las autorizaciones para la validez del contrato.

Lo que se hace público para general conocimiento, y en especial para aquellas personas a quienes pueda interesar por reunir las condiciones requeridas.

Modelo de proposición

Don, que vive en, calle, número, queriendo tomar parte en la subasta para contratar obras de construcción de un grupo escolar de seis secciones y seis viviendas en la estación, barriada de San Fernando, de esta capital, según anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado» del día de de 1961, y en el de la provincia del día de de 1961, números y, propone realizar las obras en el precio de (en letras y guarismos), sometiéndose a las condiciones facultativas y económico-administrativas que rigen en dicha subasta.

(Fecha y firma, con indicación del lugar.)

Badajoz, 9 de diciembre de 1961.—El Alcalde.—5.338.

RESOLUCION del Ayuntamiento de San Sebastián por la que se convoca concurso público para presentación de proyectos relativos a obras de solución estética interior del «Túnel del Antiguo», de esta ciudad.

El Ayuntamiento, en Pleno, en sesión de 9 de diciembre de 1961, aprobó un dictamen de su Comisión de Obras convocando concurso público para presentación de proyectos relativos a obras de solución estética interior del «Túnel del Antiguo», de esta ciudad, dotado con tres premios de 50.000, 20.000 y 10.000 pesetas, respectivamente, debiendo presentarse los trabajos en el Negociado de Obras de este Ayuntamiento antes de las doce horas del día 31 de enero de 1962.

Las bases del mencionado concurso estarán a disposición de los interesados en la referida dependencia.

Lo que se hace público para general conocimiento.

San Sebastián, 12 de diciembre de 1961.—El Alcalde, Nicolás Lasarte.—5.407.